



大島町立さくら小学校
4学年 学年通信
令和7年 4/9 No. 2
3年担任 伊藤 貴之



キラキラ太陽っ子、発見！！

新しい学年になり、3日が過ぎました。子どもたちは、人懐っこく教室に行くと私の周り集まってきてくれています。一瞬、「私は人気者なのか?!」と勘違いするくらいです。

さてさて、バタバタと迎えた初日。そんな中でも、先生より落ち着き、クラスのため、仲間のために動いてくれた太陽っ子を見付けました。

その1 椅子の名前シールを張るときのこと。なかなかはがせない友達を見付けて「手伝おうか?」と声をかける瑠夏さんと斎藤くん。人が困っているのを見付け、すぐに行動に移せるって素敵です。

その2 初日にはたくさんの教科書が配られました。今年度から理科や社会科も増え、机の上は山積み。それでも全員が配られていることを確認しなくてはなりません。「国語の教科書ありますか?」「計算ドリルありますか?」と先生が聞くたびに、「これだよ。」「ここにあるよ。」って優しく声をかける根本くんや臼井くん。真の優しさを感じます。

その3 まだ係が決まっていない2日目。職員室にある手紙が置きっぱなしに。これは当たり前のこと。すると近くを通りかかった小倉さんに「まだ係決まっていないんだけど、手紙もっていってくれる?」と聞くと何も言わずに職員室へまーしーべん たノキノのプリント類を全部持って教室に運んでくれました。つべこべ言: ことでしょうか。ありがとう、本当に助かりました。

